Kantonsrat St.Gallen 22.22.01

Nachtrag zum Gesetz über die Umsetzung der eidgenössischen Covid-19-Gesetzgebung im Kulturbereich

Antrag vom 14. Februar 2022

FDP-Fraktion

Auftrag: <u>Streichen.</u>

Begründung:

Den Auftrag der vorberatenden Kommission, die Regierung mit der Prüfung alternativer Unterstützungsmöglichkeiten für Transformationsprojekte zu beauftragen, ist abzulehnen. Das vom Bund zur Hälfte mitgetragene Programm zusätzlich zu deckeln, um dann dasselbe Anliegen, vollständig vom Kanton finanziert, zu fordern, ist völlig abwegig. Einerseits werden hier Gelder für Projekte gesprochen, die für uns inhaltlich wenig greifbar sind. Die Art der Transformationsprojekte und die Kriterien für die entsprechenden Unterstützungs- oder Ablehnungsentscheide sind nicht genügend transparent. Von der Nachhaltigkeit dieser Projekte konnte man sich im Rahmen der Beratungen der vorberatenden Kommission nicht überzeugen lassen. Die während der Sitzung eilends ausgeteilte Liste erweckte nicht den Eindruck einer durchgehend hohen Qualität der unterstützten Projekte. Während in anderen Kantonen die unterstützten Transformationsprojekte veröffentlicht werden, ist dies leider in unserem Kanton nicht der Fall.